
Sehr	  geehrte	  Damen	  und	  Herren,
	  
das	  Landscha3sschutzgebiet	  Flughafensee	  in	  Tegel	  ist	  in	  den	  vergangenen	  
Jahren	  vermehrt	  mit	  Nega>vschlagzeilen	  in	  Erscheinung	  getreten:	  immer	  mehr	  
Kriminalität	  und	  Gewalt,	  illegale	  Zeltstädte,	  erhebliche	  Vermüllung,	  sinnloser	  
Vandalismus.	  Das	  Landscha3sschutzgebiet	  um	  den	  Flughafensee,	  das	  eigentlich	  
der	  Naherholung	  für	  die	  Berliner	  und	  Reinickendorfer	  dienen	  soll,	  verkommt	  
immer	  mehr	  zu	  einem	  Ort,	  der	  diesen	  Namen	  nicht	  mehr	  verdient.	  
	  
Die	  vor	  Ort	  seit	  vielen	  Jahren	  ak>ve	  Bürgerini>a>ve,	  die	  von	  den	  Eheleuten	  Ralf	  
und	  Edith	  Hoyer	  gegründet	  wurde,	  kümmert	  sich	  mit	  viel	  Leidenscha3	  um	  den	  
Erhalt	  des	  Areals.	  Sie	  sind	  im	  vergangenen	  Jahr	  auf	  mich	  als	  Vorsitzenden	  des	  
Vereins	  I	  love	  Tegel	  wie	  auf	  die	  Wahlkreisabgeordnete	  Emine	  Demirbüken-‐
Wegner	  zugekommen	  und	  baten	  mich	  um	  Unterstützung.	  Nachdem	  wir	  bereits	  
einige	  kleine	  SchriTe	  und	  Projekte	  hinter	  uns	  haben,	  wollen	  wir	  nun	  
gemeinsam	  mit	  allen	  in	  Frage	  kommenden	  Akteuren	  beim
	  
Runden	  Tisch	  "Flughafensee"	  
am	  Dienstag,	  28.11.2017	  um	  18.30	  Uhr	  
im	  Rathaus	  Reinickendorf,
Raum	  339
Eichborndamm	  215
13437	  Berlin
	  
über	  die	  Zukun3	  des	  Areals	  sprechen.	  
	  
Wir	  würden	  uns	  freuen,	  wenn	  Sie	  am	  Runden	  Tisch	  teilnehmen.
	  
Mit	  freundlichen	  Grüßen
Felix	  Schönebeck	  


